



Notre confrère attribue au Secrétaire Général de la Présidence des pouvoirs au-delà de ses compétences.

Dans son numéro en kiosque le 11 septembre 2019, La Lettre du Continent affirme que le Secrétaire Général de la Présidence de la République (SG/PR), Ferdinand Ngoh Ngoh, est le véritable numéro 2 du gouvernement.

Le journal français note qu'il gouverne par courrier. «Adressées indifféremment aux ministres ou directeurs d'administration les lettres du SG/PR qui invoquent systématiquement "les hautes instructions du Chef de l'Etat", rythment l'activité du gouvernement camerounais», croit savoir le bimensuel.

Notre confrère énumère plusieurs actes qui confortent ses affirmations. Le 31 août dernier, le SG/PR a envoyé une missive au directeur général du Port Autonome de Douala, Cyrus Ngo'o, instruisant l'accélération du processus de désignation d'un nouveau concessionnaire du Terminal à conteneurs. L

Le 13 août, M. Ngoh Ngoh a rappelé «au Premier ministre, Joseph Dion Ngute, qui s'apprêtait à nommer un nouveau responsable à l'Agence de régulation de l'électricité, que la nomination des dirigeants des entreprises publiques " relevait de la compétence exclusive du Chef de

l'Etat'», souligne La Lettre du Continent.

Le magazine rappelle que ce diplomate de formation est un proche de la Première dame, Chantal Biya. «Il s'est entouré, note encore le journal, d'un cercle restreint d'administrateurs civils à l'instar de Louis Georges Njipendi Kuotu (CAMAIR-CO), Victor Mbemi Nyaknga (Société Nationale de transport de l'électricité) et de son ex-conseiller aux affaires économiques de la Présidence, Jean-Paul Simo Njonou, placé au début de l'année à la tête de la Société Nationale de Raffinage (SONARA), qui contrôle le marché du carburant dans le pays

Cameroun-Info.Net
